pour une réunion publique



yens rassemblés à l'espace Poudevigne, avec un même but : empêcher l'arrivée des camions et le 3 prospection. Le DI/Lisa DOISNE

a première des réus organisées par le contre le gaz de tout juste créé, la lyvalente de Saintconnu une affluen-

organisée par le Mouvement des élus républicains et socialistes de l'Ardèche méridionale, mais très vite la mobilisation perd toute

ce record. La réunion était

couleur politique. Les conseils municipaux prennent des arrêtés et votent des délibérations pour interdire la prospection sur leur sol.

de l'exode à Grospierres



Dans une ambiance "années 40" les opposants au gaz de schiste prennent la pose pour Alexa Brunet. Le duvalére cisor

t si le gaz de schiste entraînait un exode des populations? C'est le parti pris artistique et engagé de la photographe Alexa Brunet. Ce jour-là, plus de 150 per-

sonnes habillées "ambiance années 1940" viennent prendre la pose sur les hauteurs de Grospierres. Un peu partout, les initiatives de ce genre se multiplient.

Gorges et marche funèbre



L'enterrement d'un cercueil sur la plage du Pont d'Arc : un acte fort à l'entrée de l'été, Le DL/Fabrice HEBRARD

ur la plage du Pont d'Arc,
leurs canoë saluent l'arrivée des touristes venus en
nombre en ce week-end de
Pentecôte.

Une vingtaine de person-

nes, équipées de combina sons et de masques à gaz, or symboliquement enterré u cercueil sur la plage du Pom d'Arc avant de descendre le Gorges.

Le 22 octobre : la mobilisation se déplace au sud

a banderole de Viviers

e 7 octobre : on enlève



Le collectif ardéchois en première ligne à Barjac, pour une manifestation qui rassemble les opposants Rhône-Alpes et Languedoc. Le DL/Rémi MILLERET.

12 octobre, trois permis sont si le permis de Villeneuve-

uillet, une loi dépoar lac dámitác IIMP ble est décrochée à Viviers... et part pour Saint-Paul-le-Jeune.

jac.Même si l'ambiance se veut conviviale, avec stands

Le 20 décembre : "Mort subite" à Vallon pour la venue de Nicolas Sarkozy



« Merci, quand on sera malades à cause de gaz de schiste, on aura des maisons médicales ! » C'était le messai



à la brigade de gendarmerie EXERCICE Incendie

d'intervenir dans des conditions quasi-réélles avec permettre aux pompiers les sous-sols du bâtiment pour volontairement provoqué dans avait en effet été qu'un exercice. Un enfumage d'Aubenas n'était en réalité brigade de gendarmerie Hier matin, l'incendie à la

> Pour corser un peu l'exercice, e secours d'une personne e scénario avait même prévu nanimée... Tout s'est déroulé

baptême sur la grande échelle ! brigade ont eu droit à un En fin d'exercice, les nouveaux

vers Genestelle AGGIDENT Un camion en fâcheuse position

Genestelle au quartier Les dans le fossé sur la RD 418 vers a semi s'est en effet retrouvé chargement. Le conducteur de provenance de Nimes qui se Les GPS ne sont pas toujours rendait mardi aux Eaux de Vals ses dépens le chauffeur d'un fiables. C'est ce qu'a appris à

chauffeur en a été quitte pour en place par la DIR jusqu'à hier la cabine de son camion, le matin, en attendant qu'une à Privas a aussitôt été Après avoir passé la nuit dans ensemble sur la chaussee. grue ne vienne remettre alerté. Une déviation a été mise

de brigade d'Aubenas. gendarmes de la communauté effectué escorté par les Aubenas. Un periple qu'il a Genestelle, Saint-Andéol-depassant cette fois par destination à Vals-les-Bains. Er senestelle et arriver à als, Saint-Julien-du-Serre et



RETROSPECTIVE Le 29 décembre 2010, une conférence de presse alertait les Ardéchois

Le gaz de schiste, un an de comba

contestation est lancée. Pendant de longs mois, les d'année, l'article est lu. Les réactions pleuvent La sud Ardèche. » Malgre la période des vacances de fin suite à une conférence de presse donnée la veille pai « Les dangers de la fracturation hydraulique » il fait 29 décembre 2010. Dans l'édition Ardèche méridionale deux permis d'Alès. La mobilisation est toujours là. la lutte continue pour l'extrême sud, concerné par les Ardéchois ne vont rien lâcher pour défendre leur très forte probabilité de pollution des réserves d'eau du conséquences environnementales pourraient être « la couteuse et surtout hasardeuse » dont les du Dauphiné Libéré, un article attire l'attention. Intitulé territoire. Un an après, même si le permis de Vermorel, qui dénonce une technique « compilquée, Europe Ecologie Les Verts. Parmi les élus, Guillaume /illeneuve-de-Berg a ete abroge par le Gouvernement Dossier réalisé par Valérie CIBOT

RN 102, à hauteur de la commune de Entre 15 et 20 000 personnes manifestent sur la un des moments les plus marquants de cette

